
令和4年10月18日

令和4年度　秋季学校事務研究会

学校名 氏　名

経験年数 年目

テ ー マ

目 的

内 容

－学校全体の業務改善を推進しよう－

内容／気づき／キーワード　など

自校の現状／問題点／課題

解決方法、改善策

具体的に自分がやろうと思うこと

話 題 Ⅰ

（【福井県公立小・中学校事務職員の標準的職務表】「学校運営：企画運営に関すること」より）

実践で考える、学校組織づくり

学校事務職員が学校の組織づくりにおいてどのような役割を果たすかを明確にし、
「つかさどる」事務職員としての意識および実践力の向上を図る。

昨年度紹介した「行事経費の見える化」のその後の取組をもとに、実践を行う上で生
じる同様の悩みや課題を共有し、その解決方法などを探ることにより「よりよい学校
の組織づくり」を考える。

秋季学校事務研究会（福井大会プレ大会）全体会　ワークシート
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－情報を共有して意識を広げよう－

内容／気づき／キーワード　など

具体的に自分がやろうと思うこと

1 本日の全体会は、「テーマ」「目的」に沿った内容でしたか。

□ 沿っていた □ おおむね沿っていた □ やや外れていた □ かなり外れていた

2 本日の内容や県事研の研究について、質問や気付いたことがあれば教えてください。

3 パワーポイントの見え方はどうでしたか。

□ よく見えた □ だいたい見えた □ 見えにくかった □ とても見えにくかった

4 本日のプレゼン（情報を的確に伝えるための表現）全般について、アドバイスがあ

れば教えてください

　　このシートは、本日お帰りの際に回収ＢＯＸに御提出ください。
　　また、後日の御提出も受付けています。
　　後日御提出の場合は、大野市下庄小 齊藤  kei.official.add@gmail.com まで
　　メールにてお送りください。     〆切：10/25(火)

（【福井県公立小・中学校事務職員の標準的職務表】「学校運営：危機管理に関すること」より）

全体会に
ついての
評 価

話 題 Ⅱ

ま と め

感 想


